
Der Bürgermeister verwies an dieser Stelle auf die Beratungen aus dem zuvor 
stattgefunden Unterausschuss. Die Fachverwaltung, Fachbereich Ordnung und 
Fachbereich Tiefbau, würden die in der Stadt vorhandenen Umlaufsperren weiter 
gemäß politischer Beschlussfassung prüfen und abarbeiten und den Stadtrat, 
insbesondere den Ausschuss für Mobilität weitergehend informieren. 
 
Der Ausschuss erklärte sich mit diesem Vorgehen einverstanden. 
 


